







AppSheet Apps Administrateur
















 Durée	7h
 Prix (par personne, inter-entreprise)	1190
 Langue	
 Lieu	Présentiel, Distanciel
 Niveau	Débutant
 Pré-requis	Prérequis : niveau 2

	Public cible	DSI et cellules de gouvernance IT
	Objectifs opérationnels	Contrôler les paramètres administrateur de la plateforme AppSheet
	Programme	Connaître les template polices proposées Mettre en place des polices couplées à Google Workspace Définir les KPI à suivre sur un journal d'audit Créer une team sample app
	Méthode pédagogique	Alternance de présentation théorique et de cas pratiques Partage d'écran du formateur pour démonstration Mise en pratique par les apprenant
	Moyen pédagogique	Support de formation qui sera communiqué en fin de formation avec récapitulatif des informations et des ressources supplémentaires Visioconférence Google Meet Présentation des concepts et mise en pratique immédiate Création d'applications à usage personnel
	Politique handicap	Merci de nous contacter en amont de toute inscription pour que nous puissions prendre les dispositions nécessaires : enregistrement, sous-titrage en direct des sessions, ou tout autre aménagement

AppSheet Apps Administrator



	Duration	7h
	Price	1190
	Language	
	Location	Présentiel, Distanciel
	Level	Débutant
	Prerequisite	Prérequis : niveau 2

	Audience	DSI and IT governance units
	Operational objectives	Check the administrator settings for the AppSheet platform
	Programme	Know the template policies offered Implement policies coupled with Google Workspace Define the KPIs to track on an audit log Create a team sample app
	Teaching method	Alternation of theoretical presentation and practical cases Instructor screen sharing for demonstration Put into practice by learners
	Teaching methods	Training support which will be communicated at the end of the training with summary of additional information and resources Google Meet video conferencing Presentation of concepts and immediate implementation Creation of applications for personal use
	Disability policy	Please contact us before registering so that we can make the necessary arrangements: recording, live subtitling of sessions, or any other arrangements.